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LO “STIPENDIO” DEL CONSIGLIERE COMUNALE
Ivano Bechini, Consigliere al Comune di Lamporecchio: 

130 euro il compenso per il suo mandato nell’anno 
2011. Versati tutti a Rifondazione Comunista

Altro che il Batman della Ciociaria, o i proventi 
presi per i pluri-incarichi dal solito politico 
socialista locale che è, insieme dirigente e 

assessore nello stesso Comune e anche consulente 
della Regione Toscana e poi, forse, altro ancora. 
130 euro per un lavoro fuori dagli orari di lavoro, a 
controllare delibere, bilanci, piani strutturali, fare 
osservazioni puntuali a progetti lesivi del territorio, 
ascoltare cittadini e portare le loro istanze in Consiglio 
comunale; ebbene questo impegno a “costo zero” 
rischia di essere spazzato via dalla vulgata popolare 
del “siete tutti uguali!” costruita a tavolino da certa 
stampa e da neo-movimenti 
politici, atti esclusivamente a 
delegittimare la politica e la 
democrazia. Per cui, meglio 
dei “politici” anche Monti, 
anche il Commissario, il 
Prefetto, le Forze Armate 
e così via dicendo……
qualcuno già invoca l’uomo 
forte, (gli italiani si sa non 
brillano in memoria…). 
Qualche storico ogni tanto 
ce lo rammenta che questa 
vulgata rischia di essere 
pericolosa ma non li ascolta 
nessuno, troppo presi dalle 
veline o, per i più intellettuali, da Travaglio, magari 
scambiato per comunista, lui che è cresciuto alla scuola, 
onesta ma certamente non di sinistra, di Montanelli. E 
così ci cascano tutti, il pericolo numero uno in Italia 
sono i politici, siano essi ladri e malfattori o onesti 
e valorosi. Si tenta di spazzar via la “politica” di 
Aristotele, intesa come arte di amministrare la “polis” 
(città) per il bene di tutti e si premia l’antipolitica 
attiva,   che   strumentalizza   e   amplifica   aspetti  

effettivamente degradanti. Così succede che alcuni 

casi clamorosamente vergognosi mettano in ombra 
migliaia di cittadini, che di mestiere fanno altro e 
che con fatica portano avanti i loro mandati essendo 
stati democraticamente eletti. In queste condizioni 
può capitare che ti domandi se è il caso di dare un 
volantino, di contestare il governo Monti, raccogliere 
le  firme  sull’Art.  18  o  contrastare  tasse  inaccettabili.  

E ti domandi quanto queste campagne, fondate su 
cose gravissime come i furti del senatore Lusi (PD) 
e le orge del PDL pagate dalla Regione Lazio, siano 
propedeutiche a far accettare, anzi a sperare, che vi siano 
istituzioni private del voto democratico (dalle Unioni 

dei Comuni alle Province, che 
in realtà nessuno scioglierà 
altrimenti che fanno tutti i 
dirigenti pubblici?). Ebbene 
voglio ribadire che non 
siamo tutti uguali. I 130 euro 
netti riscossi come gettoni 
di presenza ai soli consigli 
comunali (a Lamporecchio, le 
Commissioni consiliari non 
hanno gettone di presenza) 
nel 2011 li ho versati tutti 
al Circolo di Lamporecchio 
di Rifondazione Comunista 
– Federazione della Sinistra 
(come per l’anno precedente). 

Invio a chiunque me lo chieda il mio CUD 2011 e 
spero che altri lo facciano perché la democrazia è 
preziosa e dobbiamo riuscire a salvaguardarla, anche 
se in questo momento può sembrare controcorrente. 

Ivano Bechini
Consigliere comunale Sinistra per Lamporecchio



                                                                                                            
                                                                                                           LAMPORECCHIO

Ottobre 2012 - n. 44 - Orizzonti - 37

Chiusa la parentesi estiva del cinema sotto le stel-
le, con il mese di ottobre è ripartita la stagione 
invernale di eCCe Bombo Cineclub, che come 

sempre vede protagoniste pellicole che hanno fatto e 
fanno la storia del cinema. 
I mesi di Novembre e Dicembre sono dedicati ai soci 
“più  assidui”.  È  spettata  infatti  a  loro  la  scelta  dei  film  

da proiettare, per riconfermare la voglia e la volontà del 
nostro cineclub di condividere la visione di pellicole 
che non ci siamo solo limitati “a guardare” ma che ci 
hanno anche “ri-guardato”. 
Di seguito il programma:

07/11  Io speriamo che me la cavo (1992) 
          di Lina Wertmüller
14/11 Kaos  (1984)  di  Paolo  e  Vittorio  Taviani

21/11 C’eravamo tanto amati (1974) di Ettore Scola
05/12 Quasi amici (2011) di Olivier Nakache 
          e Éric Toledano
12/12 Compagni (1963) di Mario Monicelli
Due sono però le importanti novità che caratterizzano 
questa nuova stagione: la prima è che le proiezioni non 
saranno più a “La Zona” ma presso il Circolo di Spic-
chio di Lamporecchio (nella foto sotto), che ha da poco 
riaperto in una nuova e brillante veste. La seconda è che 
dedicheremo una retrospettiva riservata a un regista. Per 
i mesi di ottobre, novembre e dicembre abbiamo scelto 
la trilogia sui colori del polacco K.  Kieślowski:  
31/10 Film Blu (1993) 
28/11 Film Bianco (1994)
19/12 Film Rosso (1994). 
Inoltre è in preparazione una collaborazione con la Ban-
da Musicale di Lamporecchio, di cui però non antici-
piamo niente ma che costituirà senza dubbio una piace-
vole sorpresa. 
Vi   aspettiamo   dunque   numerosi   ogni mercoledì alle 
21.15! 

INFO:  eccebombocineclub@gmail.com,  3388720586,  

Pagina Facebook.

RIPARTITA LA STAGIONE INVERNALE DEL CINEMA A LAMPORECCHIO 
eCCe BombO Cineclub… “Cinema in-Circolo”

Ogni mercoledì ore 21.15 c/o “Il Circolo di Spicchio”
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LA PARROCCHIA DI MASTROMARCO IN FESTA!

50 anni di storia tutti vissuti insieme a Don Francesco Pieraccini

Quest’anno la festa parrocchiale dedicata a 
Santa Teresa ha avuto un sapore speciale. 
Si è festeggiato i cinquanta anni di vita del-

la Parrocchia di Mastromarco e Don Francesco 
Pieraccini, che per tutto questo periodo è stato il 
parroco.   Una settimana densa di iniziative, comin-
ciate domenica 1 ottobre e che si è conclusa con 
una bellissima giornata di festa, domenica 7 otto-
bre.  Venerdì  5  ottobre,  é  stato  presente  il  Vescovo 
di Pistoia, Mansueto Bianchi. Domenica 7 otto-
bre, dalle ore 20, il parroco di Mastromarco don 
Francesco ha offerto ai partecipanti una cena, alla 
quale hanno aderito tantissime persone. È stata una 
serata bella, serena e di festa, con l’intrattenimento 
musicale offerto da Sara, Giovanni e Robertino.  
Nel pomeriggio, la santa Messa e la Processione 
sono state accompagnate dalla musica della Banda 
Musicale Giacomo Puccini di Lamporecchio. La 
manifestazione si è chiusa  con la premiazione del  
Concorso di Disegno e con il tradizionale spettaco-
lo pirotecnico.

50 Anni Insieme

Grazie

Don Francesco

Nelle foto, vari momenti della serata: nella 1 
un emozionato Don Francesco davanti alla torta 

celebrativa dove era stato scritto: 
“50 Anni Insieme. Grazie Don Francesco”

1

2 : la banda

3 : il ristoro

4 : la festa
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7ª EDIZIONE “IL BASTARDINO...E NON SOLO!”

La 7° edizione della festa ”Il bastardino e non 
solo!”, svoltasi Domenica 23 settembre presso i 
giardini comunali di Lampo-

recchio, è stata davvero un grande 
risultato sia per la partecipazione 
degli animali in concorso che per 
la partecipazione di tante persone. 
Una  giornata  di  allegria,  finalmente  

allietata da un bel sole, con i cani 
e i loro padroni a scorrazzare felici 
per il prato, per poi essere chiamati 
dalla  Giuria  a  sfilare  davanti  a  tutti.  

Hanno partecipato ben 82 cani, 47 
nella categoria non di razza e 35 in 
quella di razza, ma erano tutti al-
trettanto belli. E la Giuria ha avuto 
il suo bel daffare per scegliere “Il 
cucciolo più bello”; “Il più elegan-
te”; “Il più simpatico”; “Il più lontano”; 
“Il più bello”; “Il più somigliante al pa-
drone”; “Il più vecchio”, tant’è che per 
alcune categorie è stato necessario farli 
sfilare  due  volte.  Quest’anno  poi  era  stato  

istituito per la prima volta il premio a “La 
famiglia più numerosa” che è andato 
alla nostra concittadina Erika  Venturini, 
poi un premio speciale a due cani diver-
samente abili, la nostra amica Zoe, che 
ricorderete fu adottata la scorsa edizione 
da Walter Maccioni, e poi un altro cane 
che i proprietari hanno fatto partecipare 
in una carrozzina, preparata a posta per 
farlo stare con gli altri, uno splendido 
esempio di affetto. E un grazie specia-
le anche a quelle persone che venendo 
anche da lontano, Capannori, Ponte 
Buggianese, Montelupo, ecc., hanno 
voluto partecipare a questa nostra ma-
nifestazione. Comunque, ci sono stati 
premi per tutti, oltre i vincitori delle di-
verse categorie, anzi quest’anno i premi 
sono stati particolarmente ricchi gra-
zie al contributo di aziende e ditte di 
Lamporecchio e Larciano che ringra-
ziamo tutte insieme collettivamente: 
sono troppe per poterle citare tutte, ma 

davvero sono state essenziali per la buona riuscita del-
la manifestazione. La nostra Associazione, Il Rifugio, 

ringrazia poi tutti i parteci-
panti per il contributo che 
hanno dato che, come sem-
pre, andrà alle iniziative di 
tutela degli animali e alla 
struttura che faticosamente 
cerchiamo di costruire per 
i nostri amici animali. Un 
ringraziamento speciale 
poi ai nostri soci che hanno 
faticato e si sono impegnati 
per la preparazione e l’or-
ganizzazione di questa ma-
nifestazione  e  infine  un  gra-

zie speciale al dott. 
Giovanni Giannetti 
e al suo Staff che per 
tutto l’anno è un ri-
ferimento essenziale 
per noi e per gli ani-
mali che assistiamo.

L’Associazione 
Il Rifugio

 

Foto 1: i giardini comunali 
di Lamporecchio colmi 

durante la festa

Foto 2: il parroco di 
Lamporecchio, Don 

Andrea Mati, benedice 
cani e padroni

Foto 3: Erika Venturini, 
vincitrice del premio “La 
famiglia più numerosa”, 

insieme a Luana Ferradini 
dell’Associazione 

“Il Rifugio”

Le foto sono state 
gentilmente o!erte 

da  
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MACHEMUSICAMAESTRO..........
Grande ...e meritato successo dei ragazzi della Proloco di Larciano

Ed eccoli di nuovo qui, sono tornati. E per usare 
le parole della sfavillante presentatrice Michela: 
“anche quest’anno, per l’8ª volta i Ragazzi della 

Proloco si sono spremuti le esigue meningi ed i possenti 

muscoli......” ed hanno regalato una serata di buon umore e 
spensieratezza al numeroso pubblico presente. Ancora una 
volta ci siamo riusciti grazie, anche all’Amministrazione 
Comunale che anche quest’anno ha creduto in noi. Uno 
spettacolo che oramai é diventato un punto di riferimento 
atteso dal pubblico Larcianese come anche quest’anno 
è stato dimostrato dalla massiccia 
presenza in platea. Unico nel suo 
genere con un ingrediente che 
difficilmente  si  trova  su  un  palco:  la  

voglia di divertirsi e di divertire. 
Sì perché quelli che si divertono di 
più sono proprio Loro e con la loro 
freschezza e spontaneità riescono a 
trasmettere questa spensieratezza  
contagiando immancabilmente 
gli spettatori che in qualche 
modo si sentono parte dello 
spettacolo e lo vivono insieme a loro. Si 
mettono in gioco con allegria, si caricano 
vicendevolmente ed immancabilmente 
riescono a portare sul palco una comicità 
genuina, senza “effetti speciali”. E se 
questa non é arte........
Quest’anno a Larciano di arte 
ce n’era tanta e per tutti i gusti. 
La manifestazione denominata 
“ESTROBILIA” ha regala-
to ai numerosi spettatori pre-
senti spettacoli “Estrobilianti” 
molto apprezzati e di notevo-
le spessore artistico, lo stesso 
spessore che hanno trovato i 
numerosi ospiti della Mostra 
di Pittura “IL CINGHIALE”, 
fortemente voluta ed egregia-
mente realizzata da Valter Viti, che quest’anno é arrivata 
alla sua 13ª riedizione proponendo 140 opere dei più illu-
stri artisti toscani ed italiani. Insomma un tuffo nell’arte e 
nella creatività nel quale non poteva certo mancare l’alle-

gro cabaret “casalingo” dei nostri 
Ragazzi (e non).
Per non parlare del forte valore 
sociale di una iniziativa che 
ogni anno riesce a coinvolgere 
giovani ragazzi e ragazze 
facendo riscoprire il valore del 
divertirsi stando semplicemente 
insieme, tra le mura di casa, come 

ha giustamente evidenziato il 
Presidente della Proloco Andrea 
Neri in una intervista rilasciata 
a Toscana Tv che quest’anno ha 
omaggiato Estrobilia e lo spettacolo 
dei Ragazzi della Proloco con un 
bellissimo servizio televisivo.
Ma passiamo a presentarli. Sì..... 
perché é giusto che il mondo sappia 

chi c’era quella sera sul palco e dietro le 
quinte.... é giunto il momento che tutti 
loro si prendano le loro responsabilità..... 
ed il grazie più sincero da chi ha avuto 
ancora una volta l’onore (e l’incoscienza) 
di sentirsi uno di loro: 
Nardini Giulia, Tommaso Monti, Niccolò 
Monti, Rebecca Cirami, Noemi Cirami, 

Margherita Bindi, Sara Bartolomei, Lorenzo 
Maccioni, Alessia Volpi, Virginia Marchi, 
Giorgia Tesi, Ilenia Tamburini, Giulia 
Vannucci, Luca Ciambriello, Andrea Gradassi, 
Francesca Neri, Rachele Dami, Paola Monti, 
Ciro Vergone, Lorenzo Neri, Simona Cerone, 
Laura Maccioni, Arianna Giacomelli, Sara 
Ferretti, Michela Pellegrini, Marco Rosellini, 
Stefano Baldi, Roberta Cerone, Michele 
Cirami, Mirko Stefanelli, Niccolò Neri.

Quindi si cali il sipario e si spengano le luci, ma 
voi non cambiate canale e...... arrivederci alla prossima 
puntata.

Alessandro Neri

Nelle foto, alcuni momenti 
della serata
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LlAa  PpOoSsTtAa  DdIi  OoRrIiZzZzOoNnTtIi
LlAaRrCcIiAaNnOo

1) FINALMENTE  LA  “COLONNA”  È  TORNATA  AL  SUO  POSTO  :  

“Gentile   Redazione,   approfitto   del   vostro   spazio   per   ringraziare  

l’amministrazione comunale per avere restaurato la storica “Colonna”, che  
negli anni è diventata parte integrante del nostro territorio. Ilario Cammilli

L’AVIS DI LARCIANO COMPIE 25 ANNI...
Il saluto del presidente Antonio D’Agnello, per il 25° Anniversario 

della fondazione della comunale A.V.I.S. di Larciano

In questo giorno di festa 
per il 25° anniversario 
della nostra comunale 

AVIS   il   mio   primo   ringra-
ziamento doveroso va a quel 
gruppo di cittadini che costi-
tuirono quest’associazione, 
al primo presidente, Marroni 
Walter e gli altri presiden-
ti che si sono succeduti alla 
guida   della   comunale   AVIS  

di Larciano: Innocenti Mar-
co,  Varignani   Irio,   Leto   Sa-
brina. Ovviamente il mio più 
sentito ringraziamento va ai 
tanti donatori che con la loro 
generosità e alto senso civi-
co hanno fatto si che anche 
la nostra comunità di Larciano abbia potuto 
contribuire a reperire il sangue necessario per 
poter curare al meglio tutte le persone che ne 
hanno avuto bisogno. Altro ringraziamento va 
alle  numerose  aziende  che  nonostante  le  diffi-
coltà economiche che permangono anche sul 
nostro territorio ci sostengono con generosità, 
senza   la  quale   ci   sarebbe  difficile   fare   le  nu-
merose iniziative che facciamo durante 
l’anno. Mi preme ricordare la più signi-
ficativa,  quella   rivolta  verso   i   giovani,  

ogni anno incontriamo gli alunni della 
scuola primaria e secondaria dell’istitu-
to F. Ferrucci di Larciano per spiegare 
loro l’importanza del dono del sangue, 
al riguardo voglio ringraziare i docenti 
per la loro disponibilità e per la colla-
borazione che si è instaurata in questi 
anni. Colgo quest’occasione per invita-
re tutti i nostri concittadini ad avere una 
maggiore consapevolezza di quanto sia 
importante il dono del sangue, purtrop-
po nonostante la ricerca nella medicina 
abbia fatto passi da giganti, per quanto 
riguarda il sangue ad oggi non è ancora 
possibile produrlo in laboratorio. L’unica risorsa sono i 
donatori con la donazione periodica anonima non retri-
buita e con tanta generosità, la quale non mi stancherò di 
ringraziarli abbastanza per quello che essi fanno e rap-
presentano per le tante persone che necessitano di cure, 
infatti è grazie al sangue e ai suoi derivati se è possibile 
fare trapianti di organi, fare trasfusioni per gravi inciden-
ti, curare i malati affetti da tumori o curare malattie rare, 
in molti di questi casi si aiuta le persone a vivere con 

minore sofferenza, in altri 
casi si può salvare la vita. 
Nonostante che i donatori e 
le donazioni di sangue sono 
in costante aumento non è 
ancora possibile raggiun-
gere  l’autosufficienza.  Ed  è  

per questo che invito i citta-
dini a diventare donatori di 
sangue nella speranza che 
ad ognuno di noi non pos-
sa mai servire, purtroppo 
molto spesso gli altri siamo 
noi.  Voglio  ringraziare  tutto  

il consiglio direttivo in ca-
rica, la loro collaborazione 
è stata fondamentale per il 
buon funzionamento della 

nostra sezione. Al riguardo voglio ricordare il 
cammino  che  abbiamo   fatto  dal  2008  fino  ad  

oggi, nel 2007 furono effettuate 65 donazioni 
di  sangue  nel  2008    >  78  ,  2009  >  114,    2010  >  

132,  nel  2011  >  145.  Al  30  settembre  la  situa-
zione è la seguente: sono state effettuate 125 
donazioni, 25 in più rispetto alla stessa data 
dell’anno scorso, i nuovi donatori nel 2012 

sono 13 come possiamo vedere il lavoro 
svolto  dal  consiglio  in  carica  è  gratifica-
to da buoni risultati. Ovviamente siamo 
altresì consapevoli che nonostante i do-
natori e le donazioni effettuate sono in 
costante aumento non è ancora possibile 
raggiungere  l’autosufficienza.  Per  quan-
to riguarda il rapporto abitanti/donato-
ri, la nostra comunità di Larciano è al 
disotto della media nazionale, ciò vuol 
dire che lavorando bene ci sono margi-
ni per aumentare donatori e donazioni, 
al riguardo mi sento di fare un appello 
a voi donatori, voi siete il mezzo più 
importante per farci pubblicità, il passa 
parola verso amici o familiari è fonda-
mentale per convincere sempre più per-

sone a diventare donatori. La primavera prossima ci sarà 
il rinnovo del direttivo. Sarebbe opportuno che insieme 
con noi veterani ci fossero forze giovani per aiutarci a 
crescere, perché il nostro messaggio deve essere rivolto 
soprattutto  a  loro,  e  affinché  sia  efficace,  è  opportuno  che  

a farlo siano i loro coetanei che usano lo stesso linguag-
gio e gli stessi mezzi di comunicazione. Nella speranza 
che  ciò  si  possa  verificare,  proseguiamo  il  nostro  lavoro  

come stiamo facendo con impegno e dedizione.

Foto 1 - Il taglio della torta con la 
presenza del sindaco di Larciano Antonio 
Pappalardo.
Foto 2 - Il presidente dell’AVIS di Larciano 
Antonio D’Agnello
Foto 3 - Il menù del 25° anniversario, 
celebrato presso il ristorante “Tenuta dei 
Giraldi” in Caloria a Larciano

1

2

3
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30° ANNO D’ATTIVITÀ   

AUTOFFICINA F.LLI  DONATIELLO 

Nell’Ottobre   1982  

nasce   l’Autoffici-
na F.lli Donatiel-

lo; due fratelli, Antonio e 
Michele, allora non ancora 
trentenni, dopo aver lavo-
rato per tanti anni presso 
l’officina   “Pistolesi”,   de-
cidono di aprirne una tutta 
loro. Un sogno che trova la 
sua realtà in un locale avu-
to  in  affitto  in  via  G.  Mat-
teotti a Larciano. L’inizio 
non è certo facile perché i 
soldi per avviare un’attività sono 
pochi ma grazie alla buona volon-
tà,  l’impegno  e  alla  fiducia  su  cui  

prima si basavano gli affari, tutto 
ebbe inizio.
Certo, lo stabile era di modeste di-
mensioni, un piccolo stanzone con 
annesso una specie di sgabuzzi-
no  per  uso  ufficio!  Nel  1986  de-
cidiamo di far parte del gruppo 
“Alfa Romeo” per dare sempre 
un miglior servizio di assistenza 
qualificata   alla   clientela.   Con   il  

passare del tempo, i clienti au-
mentano  e  l’officina  diventa  sem-
pre più piccola; non solo, le auto 
sempre più tecnologiche richie-
dono attrezzature, apparecchia-
ture e strumenti per velocizzare 
il lavoro, la necessità di avere un vero e 
proprio  magazzino.  Tutto  ciò  significa  

più spazio disponibile, quindi più inve-
stimenti,   più   sacrifici!   Cosa   fare?!   La  

scelta non è facile! Lo stimolo è forte! 
Dopo  tanti  sacrifici  ma  anche  tante  sod-
disfazioni,  finalmente  nel  1998  riuscia-
mo  a  costruire  una  nuova  officina  tutta  

nostra in via C. Alberto Dalla Chiesa, 
sempre a Larciano nella zona indu-
striale. Qui abbiamo un grande locale 

ben attrezzato per le riparazioni delle 
auto, un ampio magazzino ricambi, 
un  più  confortevole  ufficio,  un  salone  

espositivo delle auto nuove e un parco 
auto usate esterno. Grazie ai continui 
corsi di aggiornamento professiona-
le, nel 2000 entriamo a far parte della 
rete  assistenza  “Bosch”  e  officina  au-
torizzata   “  Fiat   “   nel   2008,   con   assi-
stenza auto e commerciale, car servi-
ce, salone vendita auto multimarche. 

Oggi siamo in grado di offrire 
al cliente tutta una gamma di 
servizi   sempre   più   qualificati,  

grazie alla nostra professiona-
lità ed esperienza nel settore, 
come: Assistenza auto – Elet-
trauto – Gommista – Servizio 
“ RUN FLUT “ (assetto ruote 
computerizzato) – Riparazio-
ne e manutenzione “Cambi 
Automatici” – Ricarica Clima 
con “Disinfezione Abitacolo” 
–  Vendita  auto  Nuovo  e  Usato  

multimarche – Finanziamenti – Assistenza “ 
FLOT “: Arval, Lease Plan, Car Service ed 
altro ancora…..
Per concludere, vogliamo ringraziare lo 
scrupoloso lavoro e impegno dei nostri di-
pendenti, ma soprattutto tutta la nostra clien-

tela che in questi 30 anni 
di  attività  si  è  affidata  alla  

nostra competenza, serietà 
e professionalità rendendo 
possibile tutto ciò !!!  
G R A Z I E ! ! !

Autofficina  

F.lli  DONATIELLO - 
Larciano

Lo staff

La sede

L’officina

L’officina
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         LARCIANO
GIULIO TERRENI 

E LA FONDAZIONE ANTONINO CAPONNETTO
L’autore di Larciano, ha scritto due canzoni per il decennale 

della  morte  del  noto  magistrato  anti-mafia

Avere un talento e trovare la 
strada per riuscire ad esprimer-
lo: di questi tempi, un binomio 

non semplice da realizzare. Ogni tanto 
qualcuno esce dal coro e ce la fa. Bra-
vura, sensibilità e un pizzico di fortuna 
a volte aiutano gli audaci.
Questo il giusto mix che ha fatto di Giulio Terreni, nato 
a Fucecchio ma da anni residente a Larciano, l’autore di 
canzoni scelto dalla Fondazione Antonino Caponnetto 
per trasmettere in veste musicale quei valori di impe-
gno civile e di solidarietà, di libertà e di 
rispetto delle regole, dei quali la Fonda-
zione è custode legittima, fedele ai prin-
cipi del giudice che fu il padre del Pool 
antimafia,  di   cui   facevano  parte-   fra  gli  

altri- i mai dimenticati Giovanni Falcone 
e Paolo Borsellino.
Dopo mesi di intenso lavoro presso lo 
“storico” Studio Emme Re-
cording di Calenzano- dal 
quale  dal  1978  ad  oggi  sono  

passati artisti come Claudio 
Baglioni,  Antonello  Venditti,  

Renato Zero, Marco Masini, 
Umberto Tozzi, Mia Mar-
tini,   Litfiba,   Mick   Ronson,  

CSI, Marlene Kuntz, tanto 
per citarne alcuni- e sotto la 
preziosa direzione artistica 
di Giulio Cercato e di Loris 
Di Leo, Giovedi 11 Ottobre, 
nello splendido Salone dei 
500  in  Palazzo  Vecchio  a  Fi-
renze, è avvenuta la presen-
tazione   ufficiale   delle   pri-
me due canzoni, la bellissima PER 
SEMPRE, omaggio alla memoria 
del giudice Caponnetto, di cui a di-
cembre ricorrerà il decennale della 
morte, e SENTINELLE DELLA 

LEGALITÀ, sorta di inno giovanile al risveglio e alla 
difesa dei valori. 
In molti hanno presenziato alla cerimonia, dalla R.A.I. 
ai rappresentanti delle istituzioni, dei partiti e delle asso-
ciazioni, nonché di una rappresentanza di studenti dei 25 

istituti della Toscana che hanno lavora-
to al “progetto scuola”.
L’interpretazione   è   stata   affidata   alla  

calda e intensa voce di Marco Mongel-
li, leader dei 21beat, gruppo di punta 
del panorama rock giovanile italiano. 
Una stretta al cuore, un’emozione gran-
dissima,   è   stata   vedere   alla   fine   della  

prima canzone Elisabetta 
Caponnetto - la minuta ve-
dova del giudice (straordi-
naria novantenne) - alzarsi 
in lacrime a ringraziare tutti, 
per poi abbandonarsi tra le 
braccia dell’editore Dome-
nico Bilotta, Responsabile 
Nazionale Progetto Scuola 
della Fondazione, ideatore 
della riuscitissima sorpresa 
e colui che per primo, più o 
meno un anno fa, ha creduto 
e scommesso nelle qualità 
artistiche del compositore 
Larcianese.

Una scena incredibile, una 
standing ovation. Tutti gli ospiti del 
Salone in piedi ad applaudire inin-
terrottamente per diversi minuti fra 
la commozione generale. Dopo un 

2

1

Foto 1 - Giulio Terreni
Foto 2 - Palazzo Vecchio Firenze, Sa-
lone dei 500: da sin. Domenico Bilot-
ta, responsabile nazionale Progetto 
Scuola della Fondazione; il Maestro 

Loris Di Leo, arrangiatore e direttore 
artistico; il nostro Giulio Terreni e il 

cantante Marco Mongelli
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ultimo saluto ai ragazzi delle scuole, 
prima di essere riaccompagnata ver-
so casa dalla scorta, la “nonna Betta” 
ha voluto ringraziare personalmente 
l’autore e il cantante per il regalo fat-
tole con quella struggente canzone.
Ma le soddisfazioni per Giulio Terre-
ni  non  finiranno  qui.   Infatti,   il  pros-
simo 17 Novembre, presso il teatro 
di Rifredi, all’interno del Meeting 
Nazionale  Antimafia  e  alla  presenza  

della R.A.I e della carta stampata, dei 
partner del progetto, ARCI e CGIL, 
dei rappresentanti delle istituzioni 
(tra i quali il Ministro dell’interno 
Anna Maria Cancellieri e il Procura-
tore  Nazionale    Antimafia  Piero  Gras-
so), dei partiti e delle associazioni, ci 
sarà  la  presentazione  ufficiale  del  ter-
zo brano IL MIO ANGELO, dedi-
cata agli uomini della scorta a quelli 
che  sono  caduti  nelle  stragi  di  mafia  

(da Falcone a Borsellino a quelli che 
ogni giorno mettono a rischio la loro 
vita per proteggere quella del perso-
naggio a cui sono assegnati).
In  data  ancora  da  definire,  a  seguito  

dell’accordo di collaborazione con 
l’ASSOCIAZIONE  CULTURALE 
FONOPOLI, le tre canzoni saranno 
eseguite all’apertura del concerto di 
Roma dell’artista Renato Zero, che 
vedrà la partecipazione straordinaria 
di Giorgio Panariello, e forse sarà re-
plicato anche a Firenze al Mandela 
Forum.
Inoltre, il noto presentatore e grande 
amico della Fondazione Caponnetto 
Fabio Fazio, positivamente colpito 
dal progetto e dalle tematiche delle 
canzoni, ospiterà in futuro nella sua 
trasmissione in R.A.I. una delega-
zione del gruppo di lavoro e darà la 
possibilità di eseguire un brano in di-
retta.
Dopo questa meravigliosa vetrina, ci 

sarà il lancio del CD e, grazie a spon-
sors desiderosi di sostenere il tema 
della legalità e dell’educazione dei 
ragazzi ai valori di giustizia e di liber-
tà, saranno realizzati anche i relativi 
video   musicali.   Le   canzoni,   infine,  

saranno eseguite in tutti i futuri even-
ti musicali che la Fondazione orga-
nizzerà, sia in Italia che all’estero, e 
saranno divulgate tramite ogni canale 
possibile  (radio,  TV,  web).

Che dire? … In bocca al lupo Giulio.

4
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Foto 3 - Sempre all’interno di 
Palazzo Vecchio a Firenze, al centro 
Giulio Terreni con alla sua sinistra 
la moglie Manila Maccioni, alla sua 

destra  Marco Mongelli, “nonna Betta” 
(Elisabetta Caponnetto, vedova del 

grande magistrato) insieme alla 
piccola  Aurora  figlia  di  Giulio  e  Manila,  

e  infine  il  Maestro  Loris  Di  Leo  
Foto 4: La locandina della 

manifestazione

Ragazzi godetevi la vita, 

innamoratevi, siate felici ma 

diventate partigiani di questa nuova 

resistenza, la resistenza dei valori, la 

resistenza degli ideali. Non abbiate 

mai paura di pensare, di denunciare, 

e di agire da uomini liberi e 

consapevoli. 

State attenti, siate vigili, siate 

sentinelle di voi stessi! 

L’avvenire è nelle vostre mani. 

Ricordatelo sempre! 
 
Antonino Caponnetto
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CECINA 2000… E SIAMO A CINQUE

Dopo un’estate rovente, di quelle che non si scordano facilmente, è ini-
ziata questa nuova avventura che vede il Cecina 2000 iscritto per il 
quinto anno consecutivo al Campionato di Terza Categoria.  La squa-

dra del presidente Falasca e dei suoi collaboratori, è stata in gran parte rinno-
vata, puntando come di consueto su un gruppo giovane, che riesca innanzitutto 
a diventare un gruppo di amici, e poi ben vengano anche i risultati sportivi.  
Riconfermata in blocco la guida tecnica, con mister Cerofolini e il suo vice Ma-
riotti, coadiuvati dal DS Pierini, che durante tutto il periodo estivo si è dannato 
l’anima  per  allestire  una   formazione   in  grado  di  ben  figurare  nella  prossima  

stagione. Da non dimenticare inoltre il grande lavoro svolto da parte di tutti i 
dirigenti che settimanalmente si adoperano con il loro contributo, alla riuscita 
del progetto Cecina.  La Società del piccolo borgo del Comune di Larciano, è 
divenuta  nel  corso  degli  anni  una  bella  realtà  in  tutta  la  Valdinievole  e  come  

sempre l’impegno sarà massimo per cercare di entrare nelle prime della clas-
sifica,  e  perché  no  provare  a  vincere  questo  campionato.  Sarà  un’annata  lunga  

e impegnativa, arricchita dai derby che si giocheranno con il Cintolese e con il 
Cerbaia Calcio che da quest’anno lascia il calcio amatoriale e approda in FIGC; 
fra campionato Coppa ed eventuali play-off si giocheranno oltre 35 partite ed 
anche le soste nel periodo natalizio saranno limitate. Un grosso in bocca 
al  lupo  a  tutti,  con  la  speranza  che  alla  fine  ci  sia  un  solo  vincitore:  lo  

sport. 

Presidente Fabrizio Falasca (foto 1). Vicepresidente Enrico Neri. Di-
rettore Sportivo Paolo Pierini (foto2), Dirigenti Fabrizio Bruzzani, 
Marco Fedi, Roberto Fagni, Samuele Mariotti. Allenatore Walter 
Cerofolini (foto3), Allenatore in seconda Fabio Mariotti.
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Affidati 
all’esperienza

di DEA PARTY
per l’organizzazione di 
banchetti nuziali, 
cocktail party,

comunioni, 
colazioni di lavoro

e cene di gala
presso il Vostro 

domicilio
o in locations

appositamente scelte. 

con Dea Party

RENDI 

UNICO 

IL

TUO 

EVENTO
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SPORT - VOLLEY

PAGINA REALIZZATA DALLA DITTA FABO - Via Cecinese, 84 -  Larciano - PT - 

Nastri adesivi e biadesivi

LAMPORECCHIO VOLLEY:
AVANTI CON ENTUSIASMO E PASSIONE!       di Stefano Ferrali

I primi di settembre la “Lamporecchio Vol-
ley” ha ripreso con entusiasmo e passione la 
nuova stagione sportiva. Lo scopo è quello 

di far seguire all’attività agonistica la voglia 
di promuovere e propagandare la diffusione 
dell’attività sportiva per tutti.
In particolare della pallavolo, ma anche della 
ginnastica per adulti favorendo il collegamento 
fra lo Sport e la famiglia in tutte le sue parti. 

Come è noto l’attività sportiva 
rappresenta   uno   dei   mezzi   più   effi-
caci per la formazione globale della 
personalità dei giovani allievi ma 
contribuisce in maniera importante 
anche all’equilibrio psicologico de-
gli adulti; essa, in tutte le sue mani-
festazioni (gioco – sport, attività pre-

sportiva, attività sportiva, sport per tutti), favorisce 
e sviluppa processi di socializzazione, valutazione 
e autovalutazione. Per i più piccoli, lo sport è certamente 
un elemento fondamentale  per un sano sviluppo, tanto da  
esser stato riconosciuto dalle Nazioni Unite come un diritto 
fondamentale. 
Recentemente anche l’UNICEF ha redatto questo vademe-
cum:
Lo  sport  fa  bene,  e  non  solo  al  fisico.  L’attività  fisica  regola-
re  apporta  innumerevoli  benefici  al  corpo  e  alla  mente:

        irrobustisce  il  fisico  e  ne  previene  le  malattie;;•  

    sviluppa e aiuta a mantenere sano l’apparato osseo;•  

    aiuta a controllare il peso corporeo;•  

    aiuta a ridurre il grasso e la pressione sanguigna;•  

    riduce lo stress, l’ansia, la depressione e •  

          la sensazione di solitudine;
    prepara i bambini all’apprendimento futuro;•  

    migliora il rendimento scolastico;•  

    aiuta a controllare vari rischi comportamentali, come •  

l’uso di tabacco, droghe o di altre sostanze, le abitudini 
alimentari scorrette, il ricorso alla violenza.

“Siamo ripartiti dai primi di settembre, - ci ha 
detto Sandra Alderotti, insegnante di educa-
zione  fisica,  che  quest’anno  ha  assunto  anche  

la presidenza della società - i gruppi sono 

già ben nutriti, siamo molto felici soprattutto 

del successo che stà riscuotendo il corso dei 

bambini di 5 e 6 anni...sono 

veramente tanti e in due non 

sappiamo come fare a regger-

li...sono scatenati ed entusiasti 

di giocare. Altrettanto entusiasti sono i geni-

tori  che  ce  li  lasciano  con  fiducia!!  C’è  poi  il  
“Mini Volley”, di primo e secondo livello. I 

corsi si svolgono tutti il mercoledì e venerdì 
dalle 16,30 alle 18,30 suddivisi 

per età. Le squadre under12 e 

under13 si allenano il lunedì e gio-
vedì dalle 17,30 alle 19,30. La squa-

dra under14 il martedì alle 17,00 e 
il venerdì alle 18,00 ...presto inizie-

ranno tutti i campionati. 

Come al solito, anche quest’anno la 

società svolge i corsi di avviamento 

alla pallavolo anche presso le scuole 
elementari limitrofe; sono già iniziati i corsi presso 

le scuole ELEMENTARI di LARCIANO, e LAMPOREC-
CHIO  mentre  a  fine  ottobre  alla  scuola di VINCI. Appro-

fitto  dell’occasione  per  ringraziare il Comune di Vinci per 

l’importante contributo che ci ha voluto 

dare senza che noi gli avessimo chiesto 

niente. È iniziato anche il CORSO DI 
GINNASTICA PER ADULTI il lunedì e 
giovedì dalle 21,00 alle 22,00.

Novità di quest’anno: si è formata nuo-

vamente una squadra di ragazze, tutte ex 

pallavoliste, dai 17 anni in su, sono un bel gruppo e si al-

lenano il martedì e il venerdì dalle 20,30 alle 22,00. 
Oltre a me e Attilio Magnani lavorano con noi Sara e Sil-
via Alderighi e Federico Donatiello...in questo modo ab-

biamo coperti tutti i ruoli di allenatori, segnapunti e arbi-

tri! Siamo veramente una bella società che abbraccia una 

fascia che va dai 5 ai 60 anni!!! Voglio ringraziare tutti gli 

enti e le aziende, che con generosità ci hanno 

aiutato, è grazie a loro che possiamo porta-

re avanti le nostre attività sportive, spero di 

non dimenticare nessuno: Bianchini, Nuova 
FCM, Nuova Elleci, Sensi Vini, Rinati Srl, 

l’AVIS di Lamporecchio e il sopracitato 
Comune di Vinci”.
Grazie Sandra, concludiamo con un’ultima 
domanda,  perchè  iscriversi  alla  Lamporecchio  Volley?  

“Perché lavoriamo con lo spirito giusto: giocare, stare 
insieme, stare in salute … divertendosi!!!”. 
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L’Associazione Sportiva Dilettantistica “Cerbaia 
Calcio” nasce il 06 luglio 2006 da alcune persone, 
residenti nel comune di Lamporecchio frazione Cerbaia. 

Questi si proposero di coinvolgere un ampio numero di giovani 
residenti tanto nel comune di Lamporecchio quanto nei 
comuni  limitrofi,  con  l’intento  di  valorizzare  la  socializzazione  

attraverso la pratica dell’attività calcistica, sostenerne la 
crescita come luogo e momento di aggregazione, di contrasto 
dei fenomeni di disagio e come mezzo d’integrazione sociale. 
La  sede  è   situata  a  Lamporecchio   (PT)   in  Via  Cerbaia  155,  

i colori sociali sono il bianco e il rosso e la squadra risulta 
composta, per la maggior parte, da calciatori residenti nel 
comune di Lamporecchio. 
“Dopo 6 anni nel campionato UISP 

zona di Empoli con buoni risultati, 

- dice un dirigente del Cerbaia - 

abbiamo deciso di intraprendere 

l’avventura nella FIGC zona di 

Pistoia sperando di recitare un ruolo 

da protagonista nel nostro girone”.

I soci fondatori sono: Maccioni 
Samuele, Sanfratello Simone, 
Baronti Federico, Nadio Angelillo 
e Luigi Guarneri, tutti residenti nel 
comune di Lamporecchio. 
Attualmente, la squadra del
CERBAIA CALCIO è allenata 
da Alberto Alberti, coordinata dal 
direttore sportivo Fabio Ortigni e 
preparata atleticamente da Massimo 
Ringressi.  La rosa dei giocatori 
è la seguente: Amoriello Alfonso, 
Angelillo Marco, Bargi Riccardo, 
Baronti Gabriele, Baronti Rolando, 
Bertocci Fabio  Biondi Francesco, Bizzarri Francesco, Calugi Claudio, Fagni Alberto, Filippelli Marco, Giampieri 
Valerio, Giraldi Alessandro, Giuntoli Luca, Guarneri Luigi, Guerrini Vanni, Ilarda Cristian, Lisi Manuel, Massaro 
Luigi, Nicolosi Roberto, Pacini Jacopo, Paolettoni Stefano, Parlanti Enrico, Pellegrini Alessandro, Penta Vincenzo, 
Pescini Francesco, Quilici Gianluca, Russo Gianni, Sanfratello Simone e Sostegni Daniele.
Il consiglio direttivo invece, ad oggi, è il seguente:
Samuele Maccioni presidente, Massimo Lassi vice presidente, Alessandro Pedini segretario, Nadio Angelillo cassiere, 
Federico Baronti consigliere, Massimo Ringressi consigliere, Luca Volpi consigliere, Roberto Nalli consigliere, 
Alessio Macarra consigliere, Denni Mariotti consigliere, Fabio Ortigni consigliere Alberto Alberti, consigliere, 
Maurice Stephane Pedini consigliere.

IL CERBAIA, NUOVA REALTÀ DEL CALCIO 
DILETTANTISTICO LOCALE  

cuore e orgoglio di un’intera frazione

Il Cerbaia Stadium... un vero e proprio Fort Knox 

La squadra del Cerbaia 
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Per educazione alla salu-
te s’intende un “insieme 

di attività e conoscenze 

volte al raggiungimento e o 

al mantenimento dello stato 

di   benessere   fisico   e  menta-

le”. Essere in buona forma 
permette, prima di tutto , di 
migliorare la qualità della 
vita: star bene con se stessi 
vuol dire affrontare la quoti-
dianità e vivere i rapporti con 
gli altri in maniera più posi-
tiva.   È   da   questa   riflessione  

che nasce questo progetto:  lo 
scopo è quello di fornire delle informazioni su come si attua una buona alimentazione senza il bisogno di ricorrere a regimi ali-
mentari rigidi, spesso non salutistici, non perseguibili a lungo termine perché non conciliabili con le proprie abitudini alimentari e 
di concedersi un po’ di tempo per ascoltare ed interpretare i segnali del  proprio corpo. Questa esperienza, fatta in gruppo, diventa 
ancor  più  significativa,  poiché  la  condivisione,  oltre  a  favorire  la  socialità,  aiuta  a  creare  una  coscienza  salutistica  comune.  

Serena Gozzi - Dietista Silvia Paolini - Estetista
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CONOSCIAMO MEGLIO RICCARDO CALUGI DI LARCIANO
 campione di uno sport super-spettacolare: la motonautica! 

Riccardo Calugi nato a Firenze il 17-05-1971, abita 
a Larciano ed è titolare, insieme con 
la moglie Giovanna, dell’edicola “Il 

Centauro” a Pazzera (Monsummano Terme) 
ed   è   sempre   stato   uno   sportivo   fin   da   quando  

era piccolo. Cresciuto nell’azienda di suo padre 
Piero Calugi e circondato dai motori rombanti 
dei loro mezzi agricoli, gli è scoccata la passione 
per tutti gli sport motoristici. 

“Mio padre, - racconta Riccardo - da sempre 
Ferrarista e commissario della C.S.A.I, ogni volta 
che poteva mi portava negli autodromi e 
grazie a lui riuscivo ad entrare nei box 
di F1 fra tutti quei mega piloti.
La mia prima esperienza di guida è stata 
all’età di soli 3 anni su una piccola moto 
da cross, per poi passare a 5 anni alla 
guida della vecchia “500 giardinetta” 
di mio nonno. Con questa  scorrazzavo 
per le proprietà della mia 
famiglia dove i danni erano 
immancabili............
Ho praticato molti sport 
alcuni fra questi il nuoto 
agonistico diventando 
campione regionale, ho 
avuto l’occasione di fare 
qualche gara di Go Kart, ho 
praticato il Base Jumping,  
paracadutismo, ma la mia 
passione è sempre stata 
concentrata sugli sport 
acquatici, sci nautico, apnea 
profonda e sub advanced.
Mio padre ha sempre 
avuto barche, che nel corso 
dell’anno preparava con 
potenti motori per poi divertirsi in estate a saltare sulle onde 
come cavallette con me e mio fratello.
Forse questa passione mischiata all’adrenalina (e vi assicuro 
che è molto forte) trasmessami da mio padre, mi ha portato ad 
essere dove sono oggi, ho creduto in un sogno, l’ho coltivato 
e con un team di Class-1 poi l’ho messo in pratica nella mia 
prima gara a Doha negli Emirati Arabi nel 2009. È stato, un 
po’ come salire su di una F1 senza aver mai corso ed ottenere 

alla  fine  anche  un  ottimo  quinto  posto  su  dodici  imbarcazioni  

motorizzate  con  2  motori  Lamborghini  da  980  cv  che  

sfiorano   i  260  km/h!!!   ....e  da  qui   i  miei  figli  Luca  e  

Krystal mi hanno soprannominato Saetta, come il 
simpatico Saetta Mc Queen.
In classe-1 ho potuto fare conoscenza ed amicizia 
con persone sempre più importanti che fanno parte 
del mondo della motonautica a livello mondiale, e di 
conseguenza ho potuto partecipare al Campionato 
U.I.M. (I.O.C.) World Championship Offshore 225 in 
Turchia, facendo 6 gare e piazzandomi  quasi sempre 
nelle prime 4 posizioni, non sono mancati gli spin-

out (testacoda) e un incidente per fortuna senza 
conseguenze.
In questo tipo di disciplina sono stati fatti molti 
progressi sul piano della sicurezza  includendo 
abitacoli chiusi con riserva d’aria all’interno, 
collare di Hans e tute con galleggiamento. 
Il nostro allenamento, oltre che ad una dieta 
costante e ferrea, viene svolto a Fiumicino dove 
ha sede il mio Team (Tommy Racing Team 
Offshore Powerboat ), facciamo molte prove in 

acqua in più anche il “Turtle Test“ che serve per 
l’eventuale cappottamento della barca quando siamo 
in  corsa.  Sono  affiliato  all’associazione  Veneta  Marina  

dove il presidente è il Campione del mondo di P1 
Giampaolo Montavoci.
Il debutto del 2011 nel Campionato Italiano si è 
concluso con ottimi risultati e con un incidente a 
Napoli (un louping di 360 gradi) come del resto anche 
il Campionato Europeo è andato molto bene .
Il 2012 è andato sempre in crescendo dopo 2 quarti 
posti e un terzo a San Felice del Circeo ho coronato 
il sogno del gradino più alto, proprio nella gara di 
chiusura, la più importante che c’è in Italia, la “63ª 
Cento Miglia del lago di Como” che mi ha visto 
vincitore assoluto con il miglior tempo sul giro alla 
media di 150 Km/ h.

Sin dalla partenza il catamarano motorizzato Mercury da 200 
cv mi ha lanciato nella prima posizione e con una serie di giri 
veloci  ho  preceduto  le  30  imbarcazioni  fino  all’arrivo.

Questa gara mi ha inserito nell’albo d’oro della motonautica un 
sogno per pochi e la dedico a mio padre , mio fratello Luca, a 
tutti gli amici più stretti e a tutti coloro che mi sostengono”.
Grazie Riccardo per questo incontro e per averci fatto conoscere 
meglio il tuo sport, una disciplina affascinante e spettacolare.

Foto 1:  Riccardo Calugi
  Foto 2: barca classe 3 

Foto 3: Riccardo Calugi (indicato dalla 
freccia) festeggia la vittoria della 

prestigiosa “63ª Cento Miglia del lago 
di Como”, insieme al compagno di 

equipaggio, il francese Pascal Caballero
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